



“TESTIGOS DEL SEÑOR”

Nuevo catecismo para la parroquia

El pasado sábado 15 de noviembre se presentó en la Diócesis el Catecismo de la Conferencia Episcopal Española “*Testigos del Señor*”. En el acto, que se celebró en el Seminario Diocesano, intervino Juan-Luis Martín Barrio, Director de la Subcomisión Episcopal de Catequesis de la Conferencia Episcopal Española. Él fue el encargado de presentar el Catecismo, recientemente editado para niños y adolescentes de 10-14 años. Con este material, se completa el itinerario de la Iniciación Cristiana para esas edades. Tiene como finalidad la profundización en la fe recibida en años anteriores y está preparado para que sus destinatarios puedan llegar a una primera síntesis y personalización de la fe.

El catecismo está estructurado en torno a la celebración de la **Vigilia Pascual** y presenta la Historia de la Salvación, recorriendo los distintos momentos esta celebración: todas las dimensiones de la fe (fe creída, fe celebrada, fe vivida, fe orada y testimoniada) son presentadas teniendo a **Jesucristo como centro**: Jesucristo es la Luz, es la Palabra, es la Verdad, es la Vida, es el Camino. Las cuatro partes del Catecismo de la Iglesia católica (Credo, Sacramentos, Moral, Oración) se presentan siguiendo el “orden” de la celebración de la Vigilia Pascual.

De esta manera, la catequesis para nuestros niños se centra, como siempre se ha hecho en la Iglesia, en torno a la celebración de la Resurrección de Jesucristo, que es culmen de todo lo que celebramos. Con el catecismo, por tanto, toda la vida cristiana y la conversión van encaminándose a la razón de nuestra salvación, **Jesucristo en su Resurrección**.

El encuentro donde se presentó el nuevo catecismo finalizó con un diálogo con el ponente tras explicar



cómo comprender y trabajar con el catecismo.

Dada la importancia de la implantación de este nuevo Catecismo a la vida parroquial y su repercusión en la pastoral infantil, el **próximo 10 de enero del 2015**, todos los catequistas (indistintamente del curso que sea) participarán de un encuentro formativo con el Delegado Diocesano de catequesis. El encuentro tiene carácter arciprestal y se desarrollará en las dependencias parroquiales de la Parroquia de San Juan de Alcázar de San Juan.

El nuevo catecismo se incorporará a la actividad catequética parroquial en el próximo curso 2015-16 y se utilizará con los niños con edades comprendidas entre 10 y 14 años, es decir, se utilizará el mismo catecismo para los 4 años.